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Apotheken
Linden-Apotheke	
Körnerstraße 19 / 1
71634 Ludwigsburg	
Markt-Apotheke	
Marktplatz 7
71634 Ludwigsburg	
Mylius Apotheke Schillerplatz	
Schillerplatz 7
71638 Ludwigsburg	
Mylius Apotheke Kirchstraße	
Kirchstraße 9
71638 Ludwigsburg	
Zentralapotheke	
Marktplatz 1
71634 Ludwigsburg	

Autos
Autohaus Treiber
(Mazda)
Stuttgarter Straße 10
71638 Ludwigsburg
Scharfenberger
(Fiat, Skoda, Lancia)	
Marbacherstraße 69
71642 Ludwigsburg

Beauty, Gesundheit
dm-drogeriemarkt 
Kirchstraße 23	
71634 Ludwigsburg
Sanitätshaus Gross	
Kirchstraße 8	
71634 Ludwigsburg	
Schiller Parfümerie	
Schillerplatz 1
71638 Ludwigsburg	
Haarstudio Brigitte 
Hartmann Frisuren
Alleenstraße 10 / 1
71638 Ludwigsburg

Buch, Spiele
J. Aigner Buchhandlung	
Arsenalstraße 8
71638 Ludwigsburg	
Fantasy Stronghold	
Seestraße 11 - 13
71638 Ludwigsburg
Schubart Buchhandlung
Körnerstraße 15	
71634 Ludwigsburg	
Thalia - Buchhandlung	
Kirchstraße 5	
71634 Ludwigsburg

Feinkost
Arabica – Kaffee & Lebensart	
Holzmarkt 2
71634 Ludwigsburg
Seybold’s Fischhallen / 
Kleine Auster 	
Eberhardstraße 14
71634 Ludwigsburg	
Tee Gschwendner	
Kirchstraße 26
71634 Ludwigsburg	
Uhr-Alt Lädle 2	
Holzmarkt 6 / 6A
71634 Ludwigsburg

Finanzdienstleister, 
Banken, Versicherungen
Debeka Versichern / Bausparen	
Wilhelmstraße 10
71640 Ludwigsburg	
Faulhammer & Mönnich
Steuerkanzlei
Asperger Straße 43
71634 Ludwigsburg
Jahnke & Hofmann 
Steuerberatungsgesellschaft	
Monreposstraße 57
71634 Ludwigsburg
Kreissparkasse Ludwigsburg	
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg
LBS Beratungsstelle Ludwigsburg	
Solitudestraße 49
71638 Ludwigsburg
Metz & Schirò 
Sparkassenversicherung	
Schillerplatz 2
71638 Ludwigsburg
Volksbank Ludwigsburg	
Schwieberdinger Straße 25
71636 Ludwigsburg

Foto, Reise
Atelier Füßinger	
Wilhelmstraße 8	
71638 Ludwigsburg	
Die Reiselounge
Solitudestraße 3	
71638 Ludwigsburg
Hapag Lloyd Reisebüro 
Kirchstr. 22
71634 Ludwigsburg

Hobby Foto A. Raether	
Seestraße 14
71638 Ludwigsburg	
Reisebüro Feyhl	
Wilhelmstraße 12
71636 Ludwigsburg	

Gastronomie, Hotel 
Biergarten Uferstüble
Uferstrasse 95
71642 Ludwigsburg
Bistro BarOn
Marktplatz 13
71634 Ludwigsburg
Brauerei zum Rossknecht	
Reithausplatz 21
71634 Ludwigsburg
Bubbles Café	
Mathildenstraße 15
71638 Ludwigsburg
Café-Restaurant Schlosswache	
Schlossstraße 30
71634 Ludwigsburg
Eissalon Olivier 
Wilhelmstraße 10
71638 Ludwigsburg
Eissalon Olivier	
Myliusstraße 3
71638 Ludwigsburg	
Imbissbetriebe Maier	
Würstlestand samstags 
auf dem Wochenmarkt
Konditorei Luckscheiter	
Wilhelmstraße 18
71638 Ludwigsburg	
Le Bon Passage
Wilhelmstraße 22
71638 Ludwigsburg	
Lutz Caféstüble	
Marktplatz 11
71634 Ludwigsburg
Ratskeller Cafe	
Wilhelmstraße 13
71638 Ludwigsburg
Ratskeller Ludwigsburg Restaurant	
Wilhelmstraße 13
71638 Ludwigsburg	
Restaurant Eberhard Ludwig
Marktplatz 5
71634 Ludwigsburg
Restaurant Post-Cantz	
Eberhardstraße 6
71634 Ludwigsburg
Ristorante La Cucina	
Solitudestraße 24
71638 Ludwigsburg	
Ristorante La Signora Moro
Marktplatz 2 
71634 Ludwigsburg
Sudhaus Brauerei 
und Gaststätte	
Bahnhofstraße 17
71638 Ludwigsburg
Tatort-Cocktailbar	
Schlossstraße 17
71634 Ludwigsburg
Towers Irish Pub	
Marktplatz 2	
71634 Ludwigsburg
Weinstube Klingel	
Eberhardstraße 8
71634 Ludwigsburg
Ascot Hotel Ditzingen	
Stettiner Straße 27
71254 Ditzingen
Comfort Hotel Ludwigsburg	
Schillerstraße 19
71638 Ludwigsburg
Gästezimmer im Ried	
Steinheimerstraße 42
71642 Ludwigsburg
Hotel Blauzeit	
Friedrichstraße 43
71638 Ludwigsburg
Hotel Favorit
Gartenstraße 18	
71638 Ludwigsburg
Hotel Krauthof	
Beihinger Straße 27
71642 Ludwigsburg
Hotel Ochsen Tamm	
Hauptstraße 40 - 42
71732 Tamm
Nestor Hotel 
Stuttgarter Straße 35 / 2	
71638 Ludwigsburg

Hauseigentümer
Eigentümergemeinschaft 
Schillerplatz, B. Hoika	

Erika Pfeiffer	

H.-M. + Brigitte Köngeter                                    
Objekt Seestraße	

H.-M. + Brigitte Köngeter                                    
Objekt Kirchstraße

Koppenhöfer 

Rolf Knecht Hausverwaltung	

Home, Accessoires, Blumen
Blumenhaus Hoffmeister	
Leonberger Straße 24	
71638 Ludwigsburg
Braun’s Werkstatt	
Asperger Straße 4 a
71634 Ludwigsburg
Elektro Lochmann
Mathildenstraße 21
71638 Ludwigsburg	
Gebr. Lotter	
Obere Marktstraße 2-4	
71634 Ludwigsburg	
Mannsperger Möbel + Raumdesign	
Schlossstraße 25
71634 Ludwigsburg
Sommer Einrichtungen 
Alleenstraße 5
71638 Ludwigsburg
Spice Up – daheimdesign	
Alleenstraße 13	
71638 Ludwigsburg	
Stippa Lichtideen	
Kaffeeberg 10
71634 Ludwigsburg

Mode, Textil, Schuhe,  Sport 
Bags & Shoes	
Kirchstraße 21
71634 Ludwigsburg	
Böhmer Schuhe	
Stadtkirchenplatz 5
71634 Ludwigsburg	
Brothers –	
Fashion & Sportswear	
Wilhelmstraße 12
71638 Ludwigsburg	
J. Brillinger Kindermoden	
Arsenalstraße 6
71638 Ludwigsburg	
Emporio
Obere Marktstraße 3
71634 Ludwigsburg
Funbox Sports
Obere Marktstraße 2
71634 Ludwigsburg	
Gieck
Seestraße 4
71638 Ludwigsburg	
Klein Modetreff	
Körnerstraße 4
71634 Ludwigsburg
Marc O’Polo	
Kirchstraße 18
71634 Ludwigsburg	
Mink’s Maxi- & Umstandsmode
Holzmarkt 7
71634 Ludwigsburg
J. N. Oberpaur Moden
Asperger Straße 3
71634 Ludwigsburg	
Reiter Mode für Mann und Frau
Wilhelmstrasse 20
71634 Ludwigsburg	
Roy Sports
Obere Marktstraße 4	
71634 Ludwigsburg	
SeLin
Schillerplatz 8
71638 Ludwigsburg	
Schuhhaus Beck	
Myliusstraße 4
Kirchstrasse 1
71638 Ludwigsburg	
Tribut Brose fashion	
Asperger Straße 16
71638 Ludwigsburg

Optik, Akustik, Uhren, Schmuck
Brillen-Mosqua	
Myliusstraße 14
71638 Ludwigsburg	
Hartmut Schütt Augenoptik
Seestraße 16
71638 Ludwigsburg	
Hörforum Wied	
Seestraße 2 / 1
71638 Ludwigsburg	
Hörzentrum im 
Solitude Carré
Alleenstraße 10 / 1
71638 Ludwigsburg	
Hunke	
Kirchstraße 17 - 19	
71634 Ludwigsburg	
Juwelier Hoffmann	
Seestraße 8
71638 Ludwigsburg	
Juwelier Lay	
Körnerstraße 8
71634 Ludwigsburg	
Optiker Bessler
Wilhelmstraße 2
71638 Ludwigsburg
Optik Welzer	
Wilhelmstraße 12	
71638 Ludwigsburg	
Uhren-Mayer
Asperger Straße 4
71634 Ludwigsburg	

Vereine, Organisationen
BDS Ludwigsburg	
Schwieberdinger Straße 52
71636 Ludwigsburg
DMB-Mieterbund 
für Stadt und Kreis LB e. V.
Asperger Straße 19
71634 Ludwigsburg
German Council of Shopping Centers e. V.
Bahnhofstraße 29
71638 Ludwigsburg
GMA Gesellschaft 
für Markt- und Absatzforschung	
Hohenzollernstraße 14
71638 Ludwigsburg
IHK Region Stuttgart-Bezirkskammer LB	
Kurfürstenstraße 4
71636 Ludwigsburg
Kreishandwerkerschaft Ludwigsburg
Bismarckstraße 24
71634 Ludwigsburg

Verschiedenes
Akademie für 
Darstellende Kunst BW	
Mathildenstraße 20	
71638 Ludwigsburg
B.E.S.T. Veranstaltungsdienste	
Alt-Württemberg-Allee 89
71638 Ludwigsburg
Blühendes Barock	
Mömpelgardstraße 28
71640 Ludwigsburg
Breuningerland Ludwigsburg 
Heinkelstraße 1
71634 Ludwigsburg
Projektmanagement Consulting	
Geschwister-Scholl-Str.7 / 1
71638 Ludwigsburg
MarstallCenter	
Marstall M1
71634 Ludwigsburg
Musik Meffert	
Schillerstraße 6	
71638 Ludwigsburg
Ludwigsburger Parkierungsanlagen
Wilhelmstraße 5, Westflügel	
71638 Ludwigsburg
Quelle
Asperger Straße 8
71634 Ludwigsburg	
Rasiererzentrale 
G. Wagener	
Stuttgarter Straße 14
71638 Ludwigsburg	
Schillerviertel Werbegemeinschaft 	
Schillerplatz 8
71638 Ludwigsburg
Schloßfestspiele Ludwigsburg	
Marstallstraße 5
71634 Ludwigsburg
Schlossverwaltung Ludwigsburg	
Im Schloss
71634 Ludwigsburg
Seestraße Werbegemeinschaft
Seestraße 16
71638 Ludwigsburg
Stadtanzeiger Verkaufsagentur 
Ludwigsburg	
Calwerstraße 7	
71034 Böblingen
Stadtwerke Ludwigsburg-
Kornwestheim	
Gänsfußallee 23	
71636 Ludwigsburg
Stempel & Pokale Kalkofen	
Schillerplatz 2
71638 Ludwigsburg
Tanzschule Piet + Müller
Asperger Straße 43
71634 Ludwigsburg
Ungeheuer + Ulmer
Körnerstraße 14 - 18
71634 Ludwigsburg
UPG Ludwigsburg 
Untere Marktstraße 6
71634 Ludwigsburg
Weber
Im Korn 6
71636 Ludwigsburg
WilhelmGalerie 
Wilhelmstraße 26
71638 Ludwigsburg
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Kartenmaterial: Stadt Ludwigsburg

Märzklopfen mit Autofrühling
21. bis 22. März 2009 in der Ludwigsburger Innenstadt

Samstag und Sonntag, 11 - 18 Uhr 
Große Autoschau 

Sonntag, 13 - 18 Uhr 
Verkaufsoffener Sonntag

Sonntag, ab 12 Uhr 
Oldtimershow

20. März 2009 
Eröffnung Blühendes Barock

Ludwigsburger Innenstadt e. V.
Fon 0 71 41 / 9 10 - 30 62
info@luis-ludwigsburg.de
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Farben auf dem Vormarsch 
Korallenrot, Meeresblau, Sonnengelb 
und Himbeerrosa – die Mode wird wieder 
bunter. Die neuen Frühjahrskollektionen 
zeigen sich von ihrer schönsten Seite. 

Praktisch, aber modisch 
Damit auch die Kleinen ganz groß raus-
kommen muss ihre Mode robust, ange-
nehm und bequem, tragbar und trendy 
sein. Und zwar vom Kopf bis zum pas-
senden Schuh. 

Der letzte Schliff 
Schuhe, Taschen, Schmuck und Brillen 
passen sich der Mode an und sind ent-
sprechend farbig und fröhlich. Acces-
soires geben jedem Outfit den letzten 
Schliff. 

Die Hasen kommen 
Grasgrün, klares Weiß, lichtes Steingrau, 
aber auch das klassische Gelb drücken 
den Häschen und Ostereiern, Servietten 
und Kerzen eindeutig den Stempel auf. 

Fit in den Frühling 
Es muss nicht immer Fasten sein. Vita-
minreiche Kost, v iel Mineralwasser 
oder Tee, viel Bewegung an der frischen 
Luft – das befreit Körper und Geist. 

Alles unter einem Dach 
Shoppen, schlemmen, schauen – die 
Vielfalt der Einkaufsmöglichkeiten in 
der WilhelmGalerie liegt in der großen 
Auswahl. Und das mitten in der Stadt. 

Inhalt

Gebührenerstattung für 1 Stunde 
Parken in allen städtischen Parkhäusern.


